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Liebe Eltern, 

neben viele Klausurnoten gibt es nun auch die ersten „Sonstigen 
Mitarbeitsnoten“. Alles wird gesammelt und ausführlich mit den 
Schülern besprochen. Für unsere Oberprimaner beginnt nun die 
zweite Klausurphase, ist doch für sie in sechs Wochen das erste 
Halbjahr schon herum. Mit großen Schritten rückt das große Ziel 
Abitur immer näher. 

Der Schwerpunkt für die Oberprimaner beim Abi-Coaching ist die 
gezielte Vorbereitung auf die Abitur Klausuren. Lernstrategien 
und  Lernwege werden in den nächsten Wochen intensiv bespro-
chen, damit es möglich sein wird, den gesamten Abiturstoff ins 
Langzeit-Gedächnis zu bekommen. Unsere Männers sind sehr mo-
tiviert und es macht mir großen Spass mit ihnen zu arbeiten.   

Philipp Gallmann (Abiturientia 2015) wird uns am 17.11. besuchen 
kommen, um über seine Abiturvorbereitungen und seinen Werde-
gang nach dem Abitur zu berichten. Er wird sicherlich viele gute 
Tipps geben können. Wir freuen uns sehr auf ihn.   

Am Montagabend waren die StufenleiterInnen Frau Heilmann und Herr Cürvers zu Gast bei ihren 
Obersekundaner im Gruppenraum von Haus Phönix. Bei einem leckeren Raclette–Essen gab es viele 
nette Gespräche. Nach dem Essen wurde voller Stolz das Haus Phönix und das Oberstufen-Lernzentrum 
präsentiert. Ein sehr gelungener Abend. Großen Dank an Frau Heilmann und Herr Cürvers fürs Kommen. 

 
Sie sind immer noch fleißig, immer öfter… 
 

Phönix Internum 



  

  

Neue Tutoren für Haus Phönix  

Glückwunsch an Paul und Linus und ein großes Dankeschön an Leo und August, die im letzten Schul-
jahr einen tollen Job gemacht haben!                   
 



  

  

Abi-Coaching – die Vorbereitung für die Abitur Klausuren haben begonnen 
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Room-Stories 
 
Chi Yeung Cheung 

Seit Februar 2024 bin ich in Deutschland. Bis Ende August war ich in einer 
Sprachschule auf der Loburg und habe dort meinen B2 Abschluss gemacht. 
Dann wechselte ich auf die Gaesdonck in die Obersekunda und kam im In-
ternat direkt nach Haus Phönix. Hier wurde ich sehr freundlich aufgenom-
men. Luca. Alex, Bruno und Matthias wurden schnell meine Freunde. In 
Phönix gibt es viele Aktivitäten, besonders cool war die Obersekundaner-
Fahrt nach Brilon.  Auch spiele ich viel Fußball. Die Schule ist für mich sehr 
schwer, aber von Tag zu Tag wird es besser. Im Silentium unterstützen mich 
meine Freunde und Herr Schnittker. Phönix ist für mich ein zweites Zuhause 
geworden. Mein Ziel ist es mein Deutsch zu verbessern und gute Noten zu 
bekommen. Ich würde gerne nach dem Abitur Medizin studieren.  

 
Matthias Middelanis 

Im August 2023 bin ich als Untersekundaner zur Gaesdonck gekommen.  
Da ich auf meiner alten Schule keine persönliche Förderung bekommen 
habe und ich mich dort nicht sehr wohlgefühlt habe, wechselte ich zur 
Gaesdonck. Mein Vater kannte die Gaesdonck sehr gut, da er hier 1990 
sein Abitur gemacht hat. Ich habe mich schnell eingewöhnt und mit Alex 
und Lukas  zwei gute Freunde gefunden. 

Mit Beginn der Oberstufe in diesem Schuljahr wurde mein Wunsch er-
füllt, in das Primanerhaus Phönix wechseln zu dürfen. Ich finde die Ge-
meinschaft in Phönix sehr gut. Die Hilfsbereitschaft der älteren Schüler  
bei schulischen Fragen ist enorm. In Phönix gibt es viele Aktivitäten. Ich 
spiele oft Fußball und beim Abicoaching unterstützt mich Herr Schnitt-
ker sehr. Ich fühle mich richtig wohl in Phönix. 



  

  

Chillen in Nijmegen am Feiertag       

 
Internatsfahrt ins Düsseldorfer Opernhaus 



  

  

Frau Heilmann und Herr Cürvers zu Gast bei ihren Phönix-Obersekundanern       



  

  

Urlaubsgrüße aus Mallorca       
                                                                                                         
 
 
 
 
 
 
 
          
          Liebe Grüße  

          Ihr 

          Heribert Schnittker 
          Internatspädagoge Haus Phönix 
                                                                                                                                                                                        

 
 
 
 
 
 
 
 


